



actuToulouse

2 septembre 2022

Toulouse. Pour végétaliser les écoles, la mairie développe des "cours Oasis"

Lors de la rentrée scolaire, plusieurs écoles de Toulouse ont installé des cours de récréation "Oasis" pour végétaliser les établissements. L'école Anatole-France en fait partie.



Dès le premier jour de classe, les enfants se sont déjà rendus dans ces nouveaux espaces végétalisés. (©Léo Couffin – Actu.fr)

Par [Léo Couffin](#) Publié le 2 Sep 22 à 17:02

[Voir mon actu](#)

Ce **1^{er} septembre 2022**, dans la cour de récréation de l'école **Anatole France à Toulouse**, on remarque la présence d'un espace végétalisé dans lequel une dizaine d'arbres vont être plantés pendant l'automne. Il s'agit du projet de la collectivité, « cours Oasis », qui vise à rendre plus vertes les cours des établissements scolaires.

À lire aussi

- [Toulouse accélère la végétalisation des écoles et va multiplier la création de « cours oasis »](#)

Imagées par les enfants

Ce projet a vu le jour lors du premier mandat du maire de Toulouse, Jean-Luc Moudenc. En septembre 2022, **cinq écoles** ont fait leur rentrée avec ces ajustements environnementaux.

Un travail de concertation

« Ce travail a été mené en concertation avec les élèves, les parents, le personnel des écoles, mais aussi la municipalité », a répété **Jean-Luc Moudenc, maire de Toulouse**. En effet, les « cours Oasis » ont notamment été imaginées par les enfants.



L'édile a également ajouté : « Nous avons pensé à cela avec l'arrivée du réchauffement climatique. La plupart des établissements étaient bétonisés et ne disposaient pas de coin ombragé. »

Cinq écoles concernées cette année

Pour cette rentrée scolaire, la mairie a décidé d'installer **cinq « cours Oasis »** : les écoles Paul Bert, Anatole France, Sauzelong, Alfred de Musset et Georges Bastide. « Jusqu'à la fin du mandat, nous avons pour objectif de créer **5 à 7 cours** végétalisées par an », affirme **Marion Lalane de Laubadère**, adjointe au maire chargée de l'éducation.

Jean-Luc Moudenc poursuit :

Nous avons recensé environ une cinquantaine d'écoles concernées par les "cours Oasis". Dans les nouveaux établissements qui ont été inaugurés ces dernières années, ce projet a été directement intégré.



Trois zones dans les cours

Lors des différentes réunions, la municipalité a souhaité créer **trois zones différentes** dans les cours de récréation :

À lire aussi

- [Toulouse. Voici les nouvelles écoles qui vont être construites à partir de la rentrée](#)

Retrait de 30 % du béton

Ainsi, en végétalisant ces espaces, la municipalité a décidé de retirer près **de 30 % du béton**. « Nous faisons également ce projet pour filtrer l'eau », souligne Marion Lalane de Laubadère.



Les arbres seront plantés dans cette école à partir de l'automne. (@Léo Couffin-Actu.fr)

Et de détailler : « Il y a tout ce que l'on ne voit pas. L'eau sera récupérée et passera dans le sol pour arroser la végétation. »

48 arbres plantés dans cinq écoles

Résultat, **48 arbres** ont ou vont être plantés dans ces cinq écoles : « Il n'y a pas que cela, nous avons aussi disposé **1500 arbustes**. Sur une **surface de 3 100 m²** qui comprend l'ensemble de ces écoles citées. »

Au total, ce projet environnemental dans les écoles a été budgétisé à **1,3 million d'euros**.